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Riunione del Comitato direttivo del 15 settembre 2023 ore 18:30 in video conferenza 
Presenze


Assume la presidenza Gianfranco De Franco che, vista la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 18:37


Componenti Ruolo Presenza

Gianfranco De Franco Presidente Si

Sergio Aquino Componente Si

Rosario Chimirri Componente Si

Gilda Corigliano Componente Si

Laura De Franco Componente Si

Dino De Santo Componente Si

Giulia Fresca Componente No

Immacolata Lorè Componente No

Sergio Molinari Componente Si

Matteo Olivieri Componente Si

Lorenzo Principe Componente No

Ordine del giorno

Argomenti Discussione Delibera

1
Lettura e approvazione del verbale dello 
scrutinio per l’elezione del presidente e 
del consiglio direttivo 

De Franco legge il verbale dello scrutinio che è approvato all’unanimità Approvato

Argomenti
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2 Accettazione delle cariche Le cariche sono accettate da tutti i presenti Approvato

3
Dimissioni del direttore editoriale della 
rivista Dedizioni

De Franco informa che il professore Francesco Calabrò gli ha verbalmente comunicato di 
non potere più continuare a dirigere la rivista “Dedizioni” per motivi di lavoro. De Franco 
ringrazia Calabrò per il lavoro svolto  e passa all’ordine del giorno successivo

Nessuna 
votazione

4

Nomina nuovo direttore editoriale della 
rivista Dedizioni

De Franco informa il Consiglio che dopo la comunicazione di Calabrò ha chiesto al prof. 
Rosario Chimirri di assumere lui la direzione editoriale di “Dedizioni” al fine di poter 
pubblicare il numero in uscita il 16 ottobre 2023. De Franco comunica l’accettazione di 
Chimirri e propone al Consiglio che il prof. Chimirri sia confermato direttore editoriale 
anche dopo l’uscita del 16 ottobre prossimo.

Prende la parola il prof. Chimirri che si dice disponibile ad assumere la direzione editoriale. 
Chimirri afferma che se il Consiglio gli conferirà l’incarico, cercherà di veicolare i contenuti 
fra la gente, nelle comunità e valorizzare il patrimonio culturale in un’ottica contemporanea. 
Bisogna incidere sui giovani - dice Chimirri -, organizzare dibattiti, tavole rotonde, 
incontrare alunni e docenti delle scuole e non bisogna chiudersi, ma fare proposte che 
incidano sul territorio e sulle persone.

Nel suo intervento Olivieri dice di concordare con i temi illustrati da Chimirri.

Molinari propone di verificare di anno in anno l’andamento della diffusione della rivista e 
propone una collaborazione con l’associazione Civica Amica. Ribadisce che è necessario 
effettuare passaggi nelle scuole e nel quartieri.

Chimirri si dice d’accordo con Molinari.

De Santo approva la linea editoriale esposta da Chimirri e sottolinea positivamente il 
coinvolgimento delle realtà presenti sul territorio.

Aquino dice che la rivista deve avere un punto di vista originale, perfino eretico. Non 
nascondiamoci - dice - dietro interessi di nessun genere. Dobbiamo essere vicino ai 
problemi della gente, iniziare un vero dibattito che deve toccare la gente. Non dobbiamo 
chiuderci in una torre d’avorio.

Chimirri di dice d’accordo con Aquino.

Laura De Franco dice che la rivista deve avere un motivo per esistere. Dobbiamo parlare di 
temi forti, non basta essere intellettuali. Dobbiamo evitare di parlare di questioni di nicchia. 
Al contrario dobbiamo avere obiettivi critici, argomenti curiosi, creare dibattito e avere molti 
contatti con le scuole.

Gilda Corigliano è d’accordo con Chimirri e si dice pronta dare il suo contributo.

Approvato

Discussione DeliberaArgomenti
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Non essendoci altro da deliberare la riunione è chiusa alle ore 19:57.


L’estensore

Gianfranco De Franco 

5 Modalità di inserimento dei componenti 
degli organismi nel sito web

De Franco pone una questione tecnnca: se inserire o meno sul sito web un breve profilo 
dei componenti accanto al nome. Chiede a ogni componenti di fargli avere poche righe.

Nessuna 
delibera

6

Approvazione evento di Primavera 2024 De Franco propone di realizzare un grande evento a Primavera 2024 così come esposto 
nella relazione introduttiva.

Olivieri suggerisce di inserire negli argomenti il teatro sociale e la produzione della seta 
calabrese.

Aquino suggerisce di mandare avanti iniziative in linea con quello che pubblichiamo.

Approvato

7 Apertura Campagna tesseramento 2024 De Franco propone l’apertura della campagna tesseramento 2024 Approvato

8 Varie ed eventuali —- —-

Discussione DeliberaArgomenti
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Riunione del Comitato direttivo del 29 Maggio 2024 ore 18:00 in video conferenza 
La riunione è stata convocata in video conferenza per deliberare sul seguente ordine del giorno:


A. Rivista Dedizioni, nuovi assetti;

B. Elezione n. 1 componente del Comitato Direttivo;

C. Stato della programmazione del Convegno di Studi di Ottobre 2024 "Le condizioni dello sviluppo in aree depresse, il caso Calabria visto dalle 

nuove generazioni”.


Presenti: 1) Sergio Aquino; 2) Laura De Franco; Rosario Chimirri; 4) Gianfranco De Franco. 

Presiede: Gianfranco De Franco.

I presenti constatato la mancanza del numero legale, danno mandato al presidente di far deliberare sull’odg con votazione palese elettronica via 
WhatsApp: 


Votazione palese via WhatsApp del 31 Maggio 2024 aperta alle ore 13:09, chiusa alle ore 23:59


Aventi diritto Quesito 1 Voto Quesito 2 Voto

Vuoi sdoppiare la rivista Dedizioni; una, 
più scientifica, diretta da Rosario 
Chimirri;  l'altra più divulgativa con 
direttore editoriale da nominare?

Per il reintegro del Comitato Direttivo vuoi 
nominare il primo dei non eletti che è il socio 
Antonello Grosso La Valle?

1.Laura De Franco Si Si

2.Rosario Chimirri Si Si

3.Sergio Molinari Si Si

4.Immacolata Lorè Si Si

5.Lorenzo Principe Si Si

6.Gilda Corigliano Si Si

7.Sergio Aquino Si Si

8.Matteo Olivieri No Si
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Si delibera:

1. Lo sdoppiamento della rivista così come da quesito;

2. La nomina di Antonello Grosso La Valle a componente del Consiglio direttivo


Rende 1 Giugno 2024


Firmato


Gianfranco De Franco


9.Gianfranco De Franco Si Si

10.Giulia Fresca AS AS

Favorevoli 8 Contrari 1 Assenti 1 Favorevoli 9  Assenti 1
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